

PROJET ORAL DES TPS-PS LES EMOTIONS



Les Tout Petits et les Petits ont travaillé durant toute cette dernière période sur LES EMOTIONS : tous les lundis, aidés de Mme Boucher-Oger coordinatrice de notre Réseau d'Ecoles Prioritaires, ils ont dé-cor-ti-qué chacune des quatre émotions répertoriées :



LA JOIE
LA TRISTESSE
LA COLÈRE
LA PEUR



Chaque enfant a pu s'exprimer en dictant à l'adulte ses mots, derrière un petit monstre de la couleur de l'émotion :



LA JOIE / le JAUNE
LA TRISTESSE / le BLEU
LA COLÈRE / le ROUGE
LA PEUR / le NOIR



Une œuvre collective a ainsi été réalisée, semaine après semaine, matérialisant les sentiments, les gestes générés par ces émotions.

Ce projet s'est achevé par la projection du film « Vice Versa », soutenue par des petites douceurs confectionnées par les parents.

Merci à tous les participants, à tous les niveaux, et.....



.....que d'émotions les enfants !

